

Diplomfeier der zmk bern im Hotel Bellevue

Sehr guter Notendurchschnitt, Diplomübergabe in festlichem Ambiente.

Der Übergang ins Berufsleben ist ein denkwürdiger Schritt im Leben. Dazu gehört auch ein feierlicher Rahmen, wie ihn das Hotel Bellevue Palace in Bern bietet. Zur Tradition gehört auch, dass die Klinikleiter „ihren“ ehemaligen Studenten die Diplome überreichen. Eine Ehre ist es auch, dass Prof. Markus Täuber, der Rektor der Universität, persönlich das Wort an die Diplomanden richtet.

Gespannt warteten im Saal Royal Eltern, Verwandte und Freunde und natürlich die Diplomanden selbst auf die Übergabe ihrer Diplome. Ein glücklicher Moment für alle.

Prof. Täuber wünschte in seiner Rede den jungen Zahnärzten viel Glück. Er mahnte zu einer ganzheitlichen Sicht der Zahnmedizin, die nicht nur in der Mundhöhle stattfindet. Prävention, Allgemeingesund-

heit und die zunehmende Alterung seien Aufgaben, deren sich die neue Generation Zahnmediziner stellen sollte. Sich für die Gesellschaft zu engagieren, eine Balance zwischen sozialem Engagement und Beruf zu finden, mache zufriedener und erfolgreich. Einen leichten Seitenhieb auf den Fokus der Studienabgänger von heute, im Gegensatz zu seiner Generation, konnte sich der Rektor nicht verkneifen:

Als er sein Diplom erhalten habe, wäre der rasche Berufseinstieg im Vordergrund gestanden, heute würde doch schon eher mal eine grösserer Reise geplant oder ein anderes Projekt angegangen.

„Engagieren Sie sich in Ihrem Berufsverband und werden Sie Mitglied in der SSO“, appellierte SSO-Vizepräsident Dr. Oliver Zeyer an die soeben Diplomierten. Danach überreichte er den SSO-Aner-

kennungspreis an Stefanie Schmidt für ihre Leistungen und ihr soziales Engagement. Die Studentenrede hielten Marco Tschannen und Andreas Sieber, der im Militärtenue auftrat. Die beiden liessen die Höhepunkte des Studiums Revue passieren und bemerkten, dass die vielen, während des Studiums geschlossenen Freundschaften, in angenehmer Erinnerung bleiben werden. ■



Festlich gekleidet und wohlgelaunt posierten die 35 Absolventinnen und Absolventen für das Gruppenfoto auf der Treppe vor dem Bellevue Palace in Bern.



Der Rektor der Universität Bern, Prof. Markus Täuber, hielt die Festrede.



SSO-Vizepräsident Dr. Oliver Zeyer überreichte den SSO Anerkennungspreis und warb für die SSO.



Marco Tschannen und Andreas Sieber hielten die Studentenrede und freuten sich über die vielen Freundschaften, die während des Studiums entstanden sind.



Der Lehrkörper mit den Jahrgangsbesten: Prof. Urs Brägger, Prof. Daniel Buser, Prof. Martin Schimmel, Prof. Adrian Lussi und Prof. Anton Sculean.



Die Jahrgangsbesten: Marco Pagnamenta Note 5,78, Stefanie Schmidt Note 5,68 (li.), sie erhielt auch den SSO Anerkennungspreis und Caroline Arnold Note 5,69 (re.).



Eltern und Freunde der Absolventen versammelten sich im Salon Royal des Bellevue Palace zur festlichen Diplomfeier 2015.